

Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH (SWEG)

Klares Votum für die GDL

Bereits am 30. November 2023 hat die Wahl eines Arbeitnehmersvertreters für den Aufsichtsrat bei der Südwestdeutschen Landesverkehrs-GmbH (SWEG) stattgefunden. Die Wahl war aus Sicht der SWEG außerplanmäßig notwendig, um eine vorzeitig unbesetzte Position für Arbeitnehmervertreter nachzuwählen.

963 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben ihre Stimme abgegeben. Als ungültige Stimmen wurden 95 erfasst. Somit lagen 868 gültige Stimmen vor, von denen 458 Stimmen auf den Kandidaten der GDL und seinen Ersatzmann entfielen.

Das ist ein klarer Vertrauensbeweis für die GDL und ihre Politik für die Eisenbahnerinnen und Eisenbahner bei der SWEG – eine Politik, die wir auch in der Tarifrunde 2023 erfolgreich umsetzen werden.

Wir bedanken uns bei den Wählern, die unserem Kandidaten Jure Kordic mit ihrem Votum das Vertrauen ausgesprochen haben und beglückwünschen den Kollegen recht herzlich zu seiner neuen und verantwortungsvollen Aufgabe. Wir wünschen ihm viel Schaffenskraft und ein gutes Urteilsvermögen bei seiner anspruchsvollen Aufgabe und werden unseren Interessenvertreter vollumfänglich unterstützen.